



Pièces	6 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	16_10849 LQ
Prix	1 080 000 €

Bandol

Maison à vendre (83150)

Bandol, proche du centre, très belle villa de 180m2 en pierres entièrement rénovée avec beaucoup de goût sur une parcelle intimiste de 550m2. Cette villa de plain pied offre un très bel espace de vie avec une pièce de 55m2 donnant sur une superbe terrasse en bois de 70m2 et sur la piscine. La cuisine est séparée et entièrement équipée, neuve et lumineuse. Côté nuit, vous trouverez 3 chambres avec placards, une grande salle d'eau ainsi qu'une belle suite parentale de 30m2 avec salle d'eau et dressing. 2 places de parking extérieures et possibilité de faire Carport ou garage. Le plus : 55m2 ...

In Bandol, close to the center, very beautiful stone villa completely renovated with great taste of 180m2 on an intimate plot of 550m2. This single storey villa offers a very beautiful living space with a 55m2 room opening onto a superb 70m2 wooden terrace and the swimming pool. The kitchen is separate and fully equipped, new and bright. On the night side, you will find 3 bedrooms with cupboards, a large bathroom as well as a beautiful master suite of 30m2 with bathroom and dressing room. 2 outdoor parking spaces and possibility of Carport or garage. The plus: 55m2 (Carrez) of convertible ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

